

【追記】第7回グローバル人材フォーラム中止について

今週末2020年2月21日（金）開催を予定しておりました「第7回グローバル人材フォーラム」を急遽中止とさせていただきます件につきまして

2月17日厚労相会見で（感染拡大の）「段階が変わってきた」との発言があり、「不要不急の外出は控えるよう」政府の声明が出される予定との報道も出ております。

また、現段階では収束の見通しが立てられないことから、今回は延期ではなく中止とさせていただきます。

連携大学、グローバル事務局スタッフ一同、開催に向けて準備をして参りましたが、新型コロナウイルスの拡散が続く現状に鑑み、参加者の皆様の健康、安全を第一に考え、万一を考えた上で、苦渋の決断をせざるを得ない状況となりました。何卒、ご容赦くださいますよう、お願いいたします。

発表の用意をされている学生の皆さま、ご来場を楽しみにしていただいていた皆さまには大変ご迷惑をおかけいたしますこと、深くお詫び申し上げます。

今後の、学生の取組みについての発表や話合いの場、機会の開催につきましては本フォーラムを共催する連携6大学との今後の話し合いにて決定し、決まり次第グローバルセンターウェブサイトに掲載し、お知らせさせていただきます。詳細につきましてはもうしばらくお待ちください。

新型コロナウイルスの件で全国的にこうしたイベントなど様々な予定のキャンセルが起こっており、当センターといたしましても、心苦しい限りですが、未来のためにこうした場を今後でも設けて行きたいと考えております。

以上